

12月24日（水）



2学期最終日となりました。10：40～体育館で終業式を行いました。2学期の子どもたちの頑張りや成長を知らせ、3学期もみんなで成長していくこうと話しました。

生徒指導主任からは、地域の方から教えていただいた子どもたちの良いところのお話や冬休みの間、安全に気を付けて生活することを確認していただきました。

年末年始、日頃とは違い、日本の伝統的なならわしや風習、文化などに触れるよい機会です。非日常を味わいつつも日本に昔から伝わる文化を知る機会になればと思います。



今日は、2学期の学習の跡を整理したり、明日からの休みに向けて、生活のきまりを確認したりしていました。



2学期最後の給食は、クリスマス感たっぷりの献立でした。1年生の配膳も上手になり、給食の準備も手際よく進めていました。6年生に手伝ってもらっていたころが懐かしいです。



みんなでおいしい給食をいただいて、2学期を無事に終えました。



こうして無事に2学期末が迎えられるのも、日頃から学校を支え、協力してくださる保護者の方、地域の方のおかげです。ホームページも見ていただき、ありがとうございました。

次回は3学期が始まる1月8日に学校の様子をアップする予定です。また、来年も変わらぬご支援をいただきますよう、よろしく願いいたします。